



CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



にゃんこさん (鹿児島県)

職業：専業主婦

1日の勉強時間：3時間

Instagram:@yats.n991212

塾を通じて英語好きに!

私が英語を好きになったきっかけは、小学5年生のときに入った自宅の近くの学習塾でした。先生がカルタなどを使って、英語を好きになるように楽しく教えてくれました。

短大では英語科に入り、仕事を始めてからも決まり文句程度でしたが英語を使うことができました。

それから結婚し、妊娠中に時間ができたので、英検準1級を取得しました。出産し、子育てが中心になり始めてからは、子どもと英語サークルに入ったり、英語の絵本を読み聞かせたり、カルタ遊びをしたり、親子で楽しんでいました。ですが、子どもたちが反抗期に入っ

てしまい、親子での英語学習を中断しました。

EEとの出会い きっかけはInstagram

コロナが流行し始めた頃、某オンライン英会話がInstagramを使った英語日記を始めることを勧めていたので、自分もやってみようと思い立ち、英語学習を再開しました。その時、Instagramの学習アカウントの皆さんの投稿を見て、EEを知りました。

ちょうど子どもたちが手を離れ始めていたので、英検1級を目指そうと志し、リスニング対策や、世界の情報収集にEEを活用しようと思い、毎月購入し始めました。

私がEEに取り組む際は、ニュースを聞きながら別冊付録の問題に答えていき、1カ月以内に終わらせるようにしています。

EEの気に入っているところは、内容確認のためリスニングしながら本文を読む際、わからない単語があると、必ず横に意味や注釈がついている点です。まさに、かゆい所に手が届く感じです。

これからもEEを使った学習を続け、世界情勢の知識やボキャブラリーを増やし、英検1級取得に向けて英語力を上げていきたいと意気込んでいます。

編集部より

「楽しみながら学ぶ」というのは何事においても大切ですし、上達にもつながりますよね。にゃんこさんが英検1級に合格されることをお祈りしております!

英 語を学びながら社会情勢を知ったり教養を身に付けることができるので、一石二鳥、いやそれ以上です!! アシュリー先生の連載が好きで、勝手に暗唱チャレンジをしています。

(青森県・女性・32歳)

9 月号の橋本美穂さんの「ブラック企業」の訳には脱帽でした!! (山口県・明代元さん・38歳)

EE を続けて早8年が経ち、今では全日本学生英語弁論大会予選の審査員をさせていただくようになりました!! (岡山県・会社員・22歳)

9 月号の特集では、個人的に気になる国だけど普段あまり取り上げられないアイルランド、スコットランドの英語のページがあってよかったです!

(東京都・久保茜さん・19歳)